



Sehr geehrte Damen und Herren,

ich darf Sie herzlich zu dem gemeinsam von der Versicherungskammer Stiftung sowie der Leitstelle Ehrenamt der Staatskanzlei Rheinland-Pfalz initiierten regionalen Digitalforum begrüßen.

Wirtschaft, Politik, Spitzenverbände oder Forschungsinstitute prognostizieren, dass die Digitalisierung alle Lebensbereiche weiter verändern wird. Der damit einhergehende Strukturwandel erfasst Gesellschaft, Staat und Unternehmen gleichermaßen. Die sogenannte „Industrie 4.0“ und „Gesellschaft 4.0“ – neue Technologien verändern die Interaktion zwischen Menschen, aber auch Menschen und Maschinen. Unabdingbar dabei ist das Erfahrungswissen der Beteiligten und deren Reflexions- und Anpassungsfähigkeit. Vor diesem Hintergrund wird dem „Faktor Mensch“ auch in Zukunft eine besondere Rolle zuteilwerden – wesentlicher Bestandteil ist und wird auch weiterhin das Ehrenamt in unserer Gesellschaft sein.

Neben der digitalen Transformation gilt es insbesondere den Erfahrungsaustausch untereinander zu fördern. Plattformen wie das regionale Digitalforum sind wichtig und bieten entsprechende Informations- sowie Kontaktmöglichkeiten.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen im Rahmen der Fachbeiträge einen fruchtbaren Austausch und gute Gespräche!

Mit freundlichen Grüßen  
Herzlichst

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'T. Hirsch'.

Thomas Hirsch